



Dans le cadre des activités de rapatriement volontaire, 149 déplacés Centrafricains issus d'une cinquantaine de ménages, logés au camp de Lolo, département de la Kadey, ont décidé de regagner leur pays d'origine ce 1er juin 2022.

En présence du HCR et des autorités administratives locales, ceux-ci vont être raccompagnés à la frontière Centrafricaine via la localité de Kentzou. Ce, avec pour destination finale pour la plupart, la Mambéré-Kadei, en RCA. Selon le bureau HCR de Batouri, en 2022, il est prévu le rapatriement volontaire de 1250 personnes sur l'axe Berberati- Carnot. Au 30 mai 2022, la population réfugiée du bureau HCR de Batouri, qui couvre les départements de la Kadey et de la Boumba et Ngoko, est de 86 179 personnes, rapporte le quotidien gouvernemental Cameroon Tribune.